

# 2がつのえんだより



社会福祉法人 作陽保育園  
令和6年2月26日発行

～心のページ～

おやすみなさい

「お父さん ありがとう  
また あした 会えるといいね」  
と手を振る。  
テレビを観ている顔をこちらに向けて  
「おかあさん ありがとう  
また あした 会えるといいね」  
手を振ってくれる  
今日一日の充分が  
胸いっぱいにあふれてくる。

これはガンのため四十七歳で世を去った鈴木章子さんが、亡くなる二カ月ほど前、ご主人が「夜、知らないうちにお前が息を引きとったら困るから、同じ部屋で寝る」といったのに対して、「同じ部屋で寝てくださっても、一緒に死んでいただくこともできないし、代わって死んでいただくことも、死を延ばすこともできない。それより、子どもたちのために、明日があるからゆっくり下で休んでください」といったときの詩です。一夜の保証がない。今夜が、永遠の別れになるかも知れない命を見ずえながら「ありがとう」といい、「またあした会えるといいね」と切にねがい「おやすみなさい」と別れる。「元気なときは、うわのそらの挨拶しかしてこなかったけれど、病んだおかげで一日一日の命が、かけがえのないものとしていただける」と喜ばれていました。

出典 「東井義雄のこころ」 青山俊董

## 第71回生活発表会について

日時：令和6年2月3日（土）  
8時45分～12時45分

場所：作陽保育園 遊戯室

### 【第1部】8時45分開始（8時20分開場）

- 桃組 歌・楽器あそび
- 赤組 劇あそび  
歌・楽器あそび
- 桃組 劇あそび

### 【第2部】10時15分開始（10時開場）

- 黄組 劇あそび
- 緑組 劇あそび
- 白組 劇あそび
- 黄組 鍵盤奏・歌・合奏
- 緑組 鍵盤奏・歌・合奏
- 白組 合唱・合奏

※りんご組は廊下で写真展示を行います。  
数日間貼りだしますので、送迎時にご覧ください。

## 2月うまれのおともだち

おたんじょうびおめでとう

吐く息が真っ白になり、雪がチラチラ舞い降りても元気いっぱいの子どもたち。発表会も近づき、劇あそびや合奏にはりきって取り組んでいます。

まだまだ寒くなりそうですが、なるべく薄着で、手洗いやうがい・消毒を丁寧に行いながら、感染症の予防に努めましょう。

寒さや乾燥が気になる時期でもあり、インフルエンザやその他の感染症も流行してきます。ご家庭でも引き続き、手洗い・うがい・消毒・規則正しい生活を心がけ、風邪に負けない身体で、元気に冬を乗り越えましょう！！

## 第33回津山幼児音楽祭について

2月17日（土）に、第33回津山幼児音楽祭が、津山文化センターで開催されます。保育園からも、年長児21名が出演し、合奏を披露いたします。

合奏「Joy To The World」

「交響曲第7番第1楽章より/ベートーヴェン」

## 節分の由来

立春の前日を節分といい、旧暦の季節の変わり目です。今ではこの日に豆をまいて邪気を払い、清める行事が行われています。魔除けとして、古来より「門守（かどまもり）」という魔物や災難を避けるためのおまじないとして、イワシの頭やひいらぎの枝を戸口に挿したりします。

2月2日に保育園でも豆まき会を行います。心の中の悪い鬼を追い出して、すっきりした心で春を迎えましょう！



## 年度末保育について

就学・進級に向けて、各クラスでのまとめの時期となりました。子どもたちは来年度に向けて期待を高めながら生活しています。ご家庭でも、規則正しい生活リズムを身につけられるよう生活習慣を見直したり、翌日の持ち物の準備をいっしょに確認したりと親子で来年度に向けて意識づけをしていきましょう！